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Macht in diesen Zeiten die staatliche Förderung des Ausbaus von Offshore-Windkraft überhaupt noch Sinn?

Nein. Und zwar uneingeschränkt Nein. Zu teuer, umweltschädlich und höchst unzuverlässig. "Richtige" 
Kraftwerke müssen ständig mitlaufen, damit in Deutschland die Lichter nicht ausgehen. Das Faktum gilt 
weltweit: Man kann stetig liefernde Kraftwerke nicht durch unstetig liefernde (Windkraftwerke, 
Solarkraftwerke) ersetzen. Nur Deutschlands Träumer verschleißen die Augen vor den Tatsachen, die die 
Natur uns bietet. Nacht ist Nacht und ohne Sonne, Flaute ist Flaute und ohne Wind. Da helfen auch 
flehentlich Kommentare nicht weiter. Natur bleibt Natur! Gott sei Dank!

Mit freundlichen Grüßen, Dr. Zielinski
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